# NOS ANCIENS ÉTUDIANTS

Nous avons demandé à des étudiants du master « Religions, Sociétés, Espace Public » de répondre à une série de questions sur leur parcours. Nous avons le plaisir de vous proposer le témoignage de Iman.

#### Ton parcours en quelques mots?

J'ai obtenu un diplôme d'État dans le domaine de la santé, puis j'ai travaillé quelques années et j'ai repris un master en éthique et sciences sociales, avant de rejoindre le master en sociologie parcours ReSEP.

### Pourquoi avoir choisi ce master?

J'ai choisi ce master pour les thématiques spécifiques qu'il traite, sans négliger pour autant les socles fondamentaux en sciences sociales (ce qui convenait parfaitement à mon parcours en reprise d'études), mais également pour l'équipe enseignante de qualité que j'avais déjà pu côtoyer lors d'autres formations.

# Qu'est-ce que tu retiens de ce Master?

Une formation solide en sciences sociales, des méthodologies rigoureuses et variées et des rencontres sociologiques riches!

### As-tu des conseils pour les nouveaux arrivants ?

N'hésitez pas à mobiliser vos e n s e i g n a n t s s u r v o s questionnements et vos projets futurs dès le début de votre master, afin d'être accompagnés de la meilleure manière tout au long de vos études!

#### Quel était ton sujet de mémoire ?

« Familles musulmanes et école à la maison : radicalité religieuse ou citoyenneté pieuse ? »

## Ce que tu es devenue ? Ce que tu fais maintenant ?

Actuellement, je suis en deuxième année de doctorat en sociologie, sur les thématiques de prévention de la radicalité violente, notamment au sein de l'administration pénitentiaire.